



martes 31 de marzo de 2020

LA EMPRESA GRAPHENSTONE DONA AL AYUNTAMIENTO PINTURA PARA LOS EDIFICIOS MUNICIPALES



La empresa visueña de pinturas Graphenstone ha creado una pintura capaz de desinfectar muros, paredes o techos, en definitiva lo que se puede pintar.

La primera remesa que Graphenstone ha fabricado la ha donado al Ayuntamiento de El Viso para los edificios municipales y de mayor tránsito durante estos días como puede ser el centro de Salud.

El Alcalde, Gabi Santos, ha mostrado su agradecimiento al señalar que “nos siguen

llegando muestras de solidaridad de nuestros empresarios, de nuestros agricultores, de nuestras costureras... y cada día me siento más orgulloso de mi pueblo. Muchas gracias a Graphenstone por esta iniciativa, no sólo por su donación de la que estoy profundamente agradecido sino también por tratarse de una pintura que tanto nos va a beneficiar para protegernos del covid-19 ya que es capaz de desinfectar las superficies que se pintan con ella”.